

Kiel

Online-Kontakt zur Verwaltung

[23.04.2008] In Kiel können Anregungen, Ideen und Mängelmeldungen jetzt auch via Internet ans Rathaus übermittelt werden. Dort werden sie gesichtet und an die zuständigen Stellen weitergeleitet.

Die Website der Stadt Kiel wurde um eine neue Funktion erweitert. So haben Bürger ab sofort die Möglichkeit, Anregungen, Ideen und Verbesserungsvorschläge online an die Stadtverwaltung zu schicken. Wie die Stadt mitteilt, sichten die Mitarbeiter der Bürger- und Rechtsberatung die Anregungen und Vorschläge und leiten sie an die zuständigen Stellen weiter. Via Online-Formular können zudem Mängelmeldungen zu Straßen, Verkehrseinrichtungen, Fahrradwegen und Sporthallen oder an der öffentlichen Beleuchtung verschickt werden.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Kiel, Portal, Portale